

DESTINATAIRES : Le personnel clinique et les gestionnaires cliniques et les médecins du territoire de la Mauricie et du Centre-du-Québec

EXPÉDITEURS : Dr André Poirier, microbiologiste-infectiologue
Miriam Verville, coordonnatrice de la biologie médicale

DATE : Le 9 septembre 2022

OBJET : **Modification du rapport de l'analyse SARS-CoV2 (Covid-19)**

Le rapport pour l'analyse SARS-CoV2 a été modifié pour y rapporter les valeurs de CT obtenues pour un résultat positif. Cette modification est entrée en vigueur le 9 septembre 2022.

Les valeurs de CT sont rapportées à titre indicatif pour aider dans l'évaluation des durées d'isolement par les équipes de PCI et aider à l'évaluation de certains cas complexes. La corrélation clinique de ces valeurs n'est pas bien définie et leur reproductibilité est influencée par la qualité du prélèvement et les conditions de transport du spécimen. L'interprétation de ces valeurs doit aussi tenir compte de la trousse utilisée pour faire l'analyse. Cette information sera aussi disponible sur le rapport.

L'interprétation de ces valeurs est laissée au jugement du clinicien. Au besoin, un avis téléphonique pourra être demandé aux microbiologistes-infectiologues pour aider à l'interprétation de ces valeurs.

Merci de votre collaboration.